

## Microsoft elige a la ANI como caso de éxito



**Bogotá, febrero 18 de 2016.** Un reconocimiento por su gestión informática en el manejo, administración y seguimiento a las concesiones viales recibió la Agencia Nacional de Infraestructura –ANI- de parte de Microsoft. La multinacional determinó como caso de éxito el manejo de las concesiones viales de Colombia a través de la plataforma Project Online que se implementó en la Agencia para tener el control del desarrollo de las obras, los avances y administración en línea.

Luis Fernando Andrade, Presidente de la ANI, señaló que actualmente hay 50 concesiones viales vigentes y 23 más planeadas dentro de las vías de 4G.

“Realizar el seguimiento de estos proyectos significa garantizar la correcta ejecución de 50 billones de pesos. Por eso era crítico tener una herramienta que permitiera cumplir con todos los requerimientos planteados”.

La apuesta es grande. El objetivo de alcanzar 11 mil kilómetros de vías concesionadas en las mejores condiciones y características de transitabilidad, exigen la mezcla de liderazgo y responsabilidad por parte Concesionarios e Interventores apoyados en la tecnología para mantener el buen ritmo de las obras con calidad.

“La Agencia ya implementó una plataforma que se llama Project Online, que nos permite tener un control en tiempo real de lo que ocurre en los proyectos de concesión en el país y de esta manera asegurar que las obras se hagan a tiempo y que no tengamos sorpresas inesperadas”, destacó Andrade.

La prioridad para la ANI ahora es garantizar a las interventoras ubicadas a lo largo y ancho del país un sistema que les permita subir datos, asegurar su trazabilidad y realizar informes de manera confiable y unificada, pues lo usual era que los contratistas generaran reportes manualmente y, luego, otros los digitalizaran.

La meta ha sido lograr tener una institución actualizada tecnológicamente



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



## El montaje

Durante seis meses, expertos estuvieron estructurando la herramienta que ahora consolida la información de 20 años de trabajo, parametriza variables de seguimiento, facilita la elaboración de informes y a la que se puede acceder de manera remota.

De esta forma, la ANI se convierte la primera entidad en Colombia que implementa Project Online como solución colaborativa para la gestión de proyectos, ahorrando costos de desarrollo, tiempo de ejecución y llevando a sus colaboradores en campo -la mayoría ingenieros- a una transición eficiente y amigable.

Además asegura que con esta nueva infraestructura tecnológica montada en la ANI, el Gobierno puede garantizar contrataciones y ejecuciones más transparentes, minimizar riesgos, tomar decisiones oportunas, hacer seguimientos y controles y, a su vez, optimizar recursos públicos.

"Estamos muy complacidos de trabajar con una entidad tan importante como la ANI. El reto es muy grande porque entendemos la magnitud de la responsabilidad de la Agencia en los próximos 30 años. Estamos proveyendo una solución tecnológica que va a permitir gestionar todos los proyectos importantes del país, ser eficiente y ejercer el control para que Colombia pueda disfrutar de la infraestructura que se merece. Con Project, la ANI tendrá a la mano toda la información de cada obra, no importa dónde esté, podrá tomar decisiones oportunas sobre los proyectos y entregar balances ajustados. Tienen en sus manos una herramienta poderosa, segura, con la que podrán vigilar cada kilómetro construido en el país. La ANI es un ejemplo de buena gestión". Marco Casarin, Gerente General de Microsoft Colombia.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE

